
日 時 平成24年８月９日(木) 14時～16時
場 所 日野市民会館・３階第１会議室

＜第２１回例会＞

日 時 ：平成２４年８月１６日(木) 12:30～14:30
会 場 ：高幡不動尊 客殿２階
【出席報告】
会員総数３３名 本日の出席者２２名 出席率６７％

東京八王子プロバスクラブ
山形 忠顯様

【プロフィール】
1938(昭和13)年東京板橋生まれ
2010年
東京八王子プロバスクラブ入会

現在 八王子市在住
二期会正会員

テノールソリスト

毎日暑い日が続きますが、今日16日は送り盆にな
ります。今日は八王子プロバスクラブから山形様をお
迎えしての例会になりました。昨日は太平洋戦争の終
戦記念日で国の行事が執り行われました。ロンドンオ
リンピックが開催されておりましたが、日本は過去最多
のメダルを確保しました。私は健康を第一に考え中継
は夜中が多かったために一切中継テレビは見ません
でした。朝起きてから録画番組で熱戦を見ました。

開 会 例会委員会 中村代志子委員長

会長挨拶 菊池 昭雄会長

お客様紹介

1936(昭和11)年、私が5
歳の時にベルリンオリンピ
ックが開催されました。当
時はナチスの時代でプロ
パガンダの一環として行
われたと云われています。
後にベルリンオリンピック
の映画「民族の祭典」が
上映されました。この時、

日本の選手は大変に活躍して、金メダル前畑頑張れ
の200m平泳ぎ、田島選手が三段跳びなど6個を受賞
しました。当時はまさしく日本の国威発揚で子供に戦
いの精神を植え付ける良い時だったようですが、やが
て日本は戦争に突入し敗戦、私が新制中学2年の時
に終戦を迎えました。
今日はお盆の夏休みと云う事もあって出席会員は

少ない中ですが皆さんと楽しく語らい、交流して実の
ある例会にしたいと思います。、

新会員 佐々木京子様
誕生日 1948(昭和23)年6月
勤務先 フランス料理・サンライズ
住 所 八王子市谷野町
【入会バッヂ贈呈】
【入会挨拶】 佐々木京子会員
旅行などでもご一緒させて頂い

ておりますが、今後共よろしくお願
い致します。

①日野・多摩・八王子
3クラブ打合会報告

7月24日(火)多摩市関戸公民館
第2学習室で行われ、菊池会長、奥
幹事の2名で参加しました。
各クラブの概況、催しなどの事

業、同好会などクラブの歴史など
が異なります。卓話の交流は会員
卓話が一巡しておりませんので終

了後と考えます。我がクラブはまだ2年目で、いくつも
同好会もなく現状で行うとすればゴルフ同好会と考え
ています。今後とも3クラブ打合会は毎月1回開催を継
続することになりました。次回は8月28日(火)に行います。

幹事報告 奥 修兵幹事

新会員紹介

理事会報告

２０１２～２０１３年度 会長・菊池昭雄 幹事・奥 修平

２０１２(平成２４) 年８月１６日(木) ・ 第２１回例会 第２巻第０２号(通算22号)

＜ 菊池昭雄会長テーマ ＞
自立の精神で、独自の奉仕活動を創造し取り組む
クラブ運営には、相互の理解を深め、協調を旨とする

例会は全会員が集う親睦の広場、参加の喜びを持ち、気楽に楽しく
他クラブとの交流で視野を広め、深化し続けるクラブを目指す



※報告 澤田研二副会長
②広報7月15日号1面に、平成25年「市制施行50周年」
「国民体育大会開催」とあります。国民体育大会は
日野市では「空手道」「ホッケー」「ボクシング」のリ
ハーサル会が今年開催されます。又、実行委員会
協力団体として日野ＲＣ、飛火野ＲＣなどの名前も
あります通り、我がクラブも協力させて頂く事になり
ました。

③「第5回全日本プロバス協議会総会」の案内が届い
ております。
日 時 11月13日(火) 総会 11:00～13:00

懇親会 13:20～15:20
会 場 ANAクラウンプラザホテル神戸
会 費 8,500円(クラブからの補助金10,000円)

現在108クラブ(我がクラブは105番目)、協議会加盟
は60クラブです。希望の方は9月20日(木)の例会ま
でに氏名人数を記入したメモ又はFAXでお願いします。

○例会委員会 中村代志子委員長
※①9月以降の「メンバースピーチ」のスケジュール。
②プロバスクラブマークを演台取付けについて。
委員会で協議し準備します。

○情報委員会 小西 弘純委員長
※今年度第1号です。1面題字下に菊池会長の今年
度テーマを毎号掲げさせて頂きます。会長の活動
趣旨を忘れないためにも、この趣旨に沿った活動
をお願いします。

※「ロータリーの友」7月号は国際ロータリーの会長が
今年度は日本人3人目の会長に就任した事。
8月号は見舞金およそ9億円で被災された学生に
奨学金制度を立ち上げた事など掲載されています。

○会員委員会 土方 尚功委員長
※今日佐々木さんにご入会頂きましたが、現在の「会
員手帳」もお一人分だけになってしまいました。
新しい「会員手帳」を考えたいと思います。

○研修委員会 瀬川 爾朗委員長
※国立天文台三鷹の見学研修について。
見学コースの所要時間はおよそ1～2時間
見学できる施設は第1赤道儀室、天文台資料館、
太陽塔望遠鏡、４Ｄ２Ｕドームシアターなど多数あり
ます。
参加人員はご家族を含めて20名以上を希望。
開催日時は9月中旬を予定しています。

○地域奉仕委員会 渡辺 明 委員長
※使用済み切手とペットボトルのキャップ回収。
使用済み切手は社会福祉協議会を通じて各施設
に依頼、一枚一枚剥がして頂き、専門業者が海外
に販売します。ペットボトルキャップはワクチン購入
資金になります。毎例会時に回収致しますのでご
協力をお願い致します。

※「東京光の家」チャリティーコンサート「愛のサウンド
フェスティバル」“正秋バンド”参加お願いの案内。
日時 9月29日(土) 会場 ひの煉瓦ホール
福祉協力券 一人2,000円。とお手伝いがあります。

※澤田副会長から本の紹介です。
芝 公弘著「薩摩隼人 今も行く」は5大陸のヒッチ
ハイク放浪世界旅行記です。価格1,000円
この売上金は全て東日本大震災に寄付されます。

委員会報告

○テーマ『私の老化遅延法 ？』 篠原 昭雄会員
私は、大学を出てか

らはじめに北野高校、
都立大泉高校、日比谷
高校など高校教師をし
ておりました。その後国
の行政の事を致しました。
教え子たちの同窓会

が行われましたが、皆
様ご存じのところでは池上彰など皆、国際人となり、
会社の重役になって活躍しております。
人の一生に於ける「生涯教育」は乳児期(保育園)、

幼児期(幼稚園)、この頃に基本的なしつけが備わりま
す。少年期(小学校)の時代は所定の課程を修了しま
す。青年期(中・高等学校)、壮年期(専門学校、大学、
大学院)があります。社会に出てからは会社、地域の
中で社会教育を受けます。しかし学校で身につけた
「学力」も現在は社会の変化が大きく、まもなく役に立
たない事になります。それが「学習社会」であり、色々
な場で学習することで「生涯学習」をします。
老化とは、人間が成長していく中で機能障害を起こ

す事だと思います。人間も体と心を一つにして人格と
いう文化的性格を持ちますが、ある時期から体も精神
的にもマイナス面に働くようになり、衰微していくことに
なります。老化を防ぐ方法としては、食事と運動が大
事と考えています。“からだ”の問題としては「生活習
慣病」に気をつける事です。もう一つ大事な事は「生
き甲斐」です。心(精神的)に作用するものとして、プロ
バスのような会で適度な緊張感、課題による意欲、社
会的役割、趣味などによる生き甲斐なども有効な手
段と考えます。
私が「老化遅延」のために普段から行っている事と

して、①大手新聞の新年号から学ぶ事です。
※詳細は配付資料でご確認下さい。

「自分史」では私の少年時代、母親の教えとして、
人に負けるな(我慢・忍耐)、「世のため、人のために」
になること、「忠恕」“思いやり”を教えてくれました。
母は口にした事はあ
りません。母は生活
の場で、態度で教え
くれた様に思います。
最後に「頭の体操」
の出題がありました。

＜卓話・記 小西委員＞

今日は山形様お越し頂きありがとうございました。
私共はまだ誕生間もないクラブです。今後共よろしく
お願い致します。篠原会員のメンバースピーチありが
とうございました。最後に「チャリティーコンサート」に
は、皆様のご参加をよろしくお願い致します。

＜今月の会報担当 林 委員＞

プロバスクラブ賛歌

閉 会 澤田研二副会長

メンバースピーチ

編集・発行 情報委員会

小西弘純・林 良健・安孫子秀子・新田 進・小林昭治・大島芳幸


